

Abengoa, S.A. (“Abengoa”), en cumplimiento de lo establecido en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, comunica el siguiente

Hecho Relevante

El Consejo de Administración de Abengoa ha acordado aceptar la dimisión presentada por Aplidig, s.l., al que se le agradecen los servicios prestados, y nombrar vicepresidentes a D. Manuel Sanchez Ortega y D. Antonio Fornieles Melero.

Para el desempeño de la Vicepresidencia primera se ha designado a D. Manuel Sánchez Ortega que unirá este cargo al de consejero delegado.

Se ha aprobado el nombramiento por cooptación de D. Antonio Fornieles Melero, como nuevo consejero, con la calificación de consejero independiente, al que se designa como vicepresidente segundo, consejero coordinador y miembro del comité de auditoría y de la comisión de nombramientos y retribuciones.

D Antonio Fornieles Melero, ha desarrollado la práctica totalidad de su carrera en el área de auditoría de KPMG donde fue responsable de la función de auditoría de KPMG España y Global Chief Operating Officer a nivel mundial.

A su vez, ha acordado el nombramiento del profesor D. José Borrell Fontelles como miembro de la Comisión de Estrategia y Tecnología y Presidente de la misma.

Por último, Abengoa ha nombrado co-director financiero de relación con inversores y mercados de capitales, con efecto a partir del 1 de febrero de 2015 a D. Ignacio García Alvear, actual director financiero de Abengoa Bioenergy, que sustituirá a Bárbara Zubiría, que ha decidido emprender una nueva aventura profesional como directora financiera en una empresa de un sector diferente.

Sevilla, 19 de enero de 2015